



Le 5 juin 2020

PAR COURRIEL

Pierre Gagnon, Ad. E.
Vice-président exécutif – Affaires
corporatives et juridiques et chef de la
gouvernance
Édifice Jean-Lesage
20^e étage
75, boul. René-Lévesque Ouest
Montréal (Québec) H2Z 1A4

Objet : Demande d'accès à l'information DAI-2020-0193

Bonjour.

Nous donnons suite à votre demande d'accès reçue à nos bureaux le 15 mai 2020 et dans laquelle vous nous demandez :

*« ...les informations ou copie du ou des documents suivants en lien avec le **projet de ligne à 120 kV du Grand-Brûlé-dérivation-St-Sauveur** : le montant des sommes investies par Hydro-Québec/Transénergie, entre 2013 et 2019, pour la conception/développement de la nouvelle famille de pylônes à 120 kV supportant 12 câbles utilisée pour ce projet, ainsi que le nom de la firme mandatée, s'il y a lieu. »*

En réponse à votre demande, nous vous informons qu'Hydro-Québec a investie des sommes de l'ordre de 1,6 M\$ pour la conception et le développement des pylônes. Les firmes Aecom consultants inc. et SNC-Lavalin inc. ont été mandatées pour ces travaux.

Veillez accepter nos meilleures salutations.

Le responsable de l'accès aux documents
et de la protection des renseignements personnels,

Pierre Gagnon

p. j.